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Городские новости

Михаил Евраев провел 
пресс-конференцию
В ней приняли участие представители региональных и федеральных СМИ, а также блогеры. 
В ходе более чем двухчасового общения губернатор ответил на 20 вопросов, касающихся самых 
различных аспектов жизни Ярославской области и работы Правительства региона.

300 мест концентрации ДТП 
в регионе оборудуют камерами 

Начался первый набор жителей 
региона на обучение в «Школе 21»

Бесплатные катки в этом году будут 
открыты во всех районах области 

В своем вступительном слове Михаил 
Евраев подчеркнул, что залогом регио-
нального развития является рост доходов 
бюджета. Серьезным фактором оздоровле-
ния финансовой системы стало сокращение 
Правительством области коммерческого 
долга региона за последние два года с 24 
до 12 млрд рублей. Благодаря уменьшению 
платежей по процентам ежегодная экономия 
составляет: по областным расходам – более 
800 млн рублей, по муниципальным – по-
рядка 500 млн рублей. В целом с начала 
года бюджет вырос на 17,5% – примерно 
до 130 млрд рублей.

– Это означает, что у нас увеличиваются 
возможности – по строительству социальной 
инфраструктуры, по поддержке населения, 
– отметил Михаил Евраев.

Отвечая на вопросы журналистов, гла-
ва региона подчеркнул, что бюджет носит 
социально ориентированный характер и 
сэкономленные средства направлены Пра-
вительством области на приоритетные на-
правления, в числе которых – социальная 
поддержка, строительство инфраструктуры 
и поддержка инвестиций.

По словам губернатора, регион значи-
тельно продвинулся вперед в развитии 
экономики и повышении качества жизни. 
В частности, растет заработная плата. На 
1 июля, по данным Росстата, она в среднем 
по области составила 51453 рубля. По от-
ношению к 1 января рост 10,5%, что в три 
раза превышает динамику инфляции. По 

индексу промпроизводства регион занимает 
6-е место в ЦФО и 15-е в России, по объему 
инвестиций в основной капитал – 4-е в ЦФО 
и 33-е в стране. По производству продукции 
сельского хозяйства по итогам полугодия 
регион также в лидерах – на 3-м месте в 
ЦФО и на 6-м в России.

Дорожный фонд увеличен до 18 млрд 
рублей.

– Если в прошлом году мы сделали 508 
километров областных и муниципальных 
дорог, то в этом будет приведено в порядок 
более 700 километров, – сказал Михаил Ев-
раев. – Кроме того, будет отремонтировано 80 

Подать заявку на получение ИТ-профессии 
можно на сайте проекта 21-school.ru,  кото-
рый Правительство Ярославской области 
реализует вместе со Сбербанком.

– Я рад, что этот проект уже не только в 
головах и на бумаге, а реализуется на деле, 
и благодарен коллегам из Сбера за то, что 
поддержали нашу инициативу по открытию 
школы в регионе, – сказал губернатор Ми-
хаил Евраев. – Открытие школы поможет 
развивать цифровые системы во всех от-
раслях, начиная с медицины и заканчивая 
дорожным хозяйством. Мы рассчитываем, 
что обучение начнется уже этой зимой.

Глава региона сообщил, что уже ведутся 
работы по подготовке кампуса на улице 
Победы в Ярославле. В нем будет совре-
менное оборудование, удобные зоны для 
обучения и отдыха.

«Поступить в «Школу 21» можно в любом 
возрасте, вне зависимости от полученного 
ранее образования и умения программи-
ровать. После подачи заявки участнику 
необходимо пройти две онлайн-игры на 
память и логику, а затем интенсив и фи-
нальный отборочный этап – очно в кампусе 
школы, – сообщает Правительство области о 
разработанном при его участии алгоритме 
конкурсного отбора. – Это испытание про-
ходит в течение 26 дней: участники пишут 
код с нуля, создают игру, а также выполняют 
коллективные и индивидуальные проекты. 
Лучших по результатам интенсива отбирают 
на основное обучение. Первый отборочный 
интенсив пройдет в феврале 2024 года, по 
его результатам будут отобраны участники 
основного обучения. Оно будет бесплат-
ным».

Сделать это Правительство области пла-
нирует к маю 2024 года. Целями установки 
камер являются обеспечение безопасности на 
дорогах и снижение количества нарушений 
правил дорожного движения. Устройства 
определяют скорость движения, фиксируют 
проезд на красный свет, заезд за стоп-линию, 
поворот не из той полосы, выезд на встречку 
и многое другое, включая непристегнутые 
ремни безопасности.

Новые камеры установят на улицах Ярос-
лавля, Рыбинска и Углича, на дорогах региона 
с интенсивным движением транспорта и на 
федеральных трассах Р132 «Золотое кольцо» и 
М8 «Холмогоры». Как отмечают в министерстве 
дорожного хозяйства Правительства Ярослав-
ской области, за восемь месяцев благодаря 
камерам выписано почти 690 тысяч штрафов, 
взыскано более 260 млн рублей. Поступления 
от штрафов направляют на ремонт дорог.

Этой зимой новогодние городки с обустро-
енными местами для катания, ярмарочной 
торговлей и горками будут созданы при 
поддержке Правительства области во всех 
муниципальных районах региона. Об этом 
сообщил губернатор Ярославской области 
Михаил Евраев. 

– Такие яркие, интересные площадки откроем 
во всех городах и районных центрах. Бесплат-
ные катки и ярмарки будут работать с начала 
декабря до марта следующего года. Делаем это 
для того, чтобы люди могли приходить, кататься 
под музыку на коньках, отдыхать и получать 
удовольствие, – сказал Михаил Евраев. 

По словам главы региона, бесплатные 
катки откроются не только в Ярославле, но 
и в Переславле, Рыбинске, Данилове, Росто-

ве, Брейтове, Некоузе и других районных 
центрах. Изменится и формат организации 
бесплатного катка на Советской площади в 
Ярославле. 

– Планируем сделать шаг вперед по от-
ношению к прошлому году и предложить 
более интересное решение с возможностью 
прокатиться вокруг храма Ильи Пророка 
и в Демидовском сквере. Сейчас обсуж-
даем возможности для этого и варианты 
организации ледовых дорожек, – пояснил 
Михаил Евраев. 

Также для удобства посетителей будут 
предусмотрены большая раздевалка, прокат 
и заточка коньков. В зимний период 2022 
– 2023 годов каток на Советской площади 
посетили около 70 тысяч человек.

грунтовых дорог. По отдельной программе 
на эти цели выделили 250 млн рублей. 

Увеличится число пунктов весогабарит-
ного контроля. Всего в регионе их появится 
25. Сейчас работают пять, еще шесть при 
контроле Правительства области будут за-
пущены в этом году. Оставшиеся – к лету 
следующего года. На эти цели выделено 
порядка 2,5 млрд рублей.

Продолжит Правительство области и об-
новление автопарка. Выигранные регионом 
два гранта по 500 млн рублей позволят 
приступить ко второму этапу обновления 
транспорта. Начнется он с Рыбинска. На 
водных артериях появятся новые причалы. 
Будут установлены две новые газозапра-
вочные станции и 13 точек для зарядки 
электромобилей. В конце следующего года 
начнутся работы по проектированию Ка-
рабулинской развязки в Ярославле. Также 
в планах Правительства области – стро-
ительство двух модульных терминалов в 
аэропорту Туношна, что позволит расши-
рить его пропускную способность до 800 
тысяч пассажиров ежегодно и до 50 тысяч 
тонн грузов. Будет создано около 300 новых 
рабочих мест.

Продолжится работа по установке вышек 
связи. Ежегодно будет строиться 26 таких 
объектов в малых населенных пунктах с 
численностью до 100 человек.

– Наша задача – сделать так, чтобы 
жители всех населенных пунктов чув-
ствовали, что они находятся в едином 
векторе развития с областью, чтобы не 
было перекоса в сторону больших городов, 
чтобы в самом отдаленном пункте люди 
видели, что есть специальные программы 
для них по паркам, дорогам, подсветке и 
так далее. И что им не придется ждать, 
когда цивилизация дойдет и до них. Надо, 
чтобы вся область чувствовала развитие, 
– подчеркнул Михаил Евраев.

С полным текстом пресс-конференции 
главы региона можно ознакомиться на 
сайте Правительства Ярославской области 
по ссылке: https://www.yarregion.ru/Pages/
gubernator/050923.aspx. 


